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    生技學程真的是一個人文薈萃，又充滿關懷與溫馨的大家庭。還

記得第一天踏進中興大學這個大門時，因為找不到自己的系所在哪裡

而禁不住彷徨不已，但幸好這時學長出現了，他不辭辛勞的帶我東奔

西走，帶我買住宿需要用到的東西，推薦我大學應該修什麼樣的課，

以及告訴我附近有哪些優惠的店或有什麼好吃的等等。讓我能快速融

入大學生活。上課也是讓我印象深刻，當上我們系所開設的必/選修

課時，老師也都很認真，不只教課教得很詳細，也會顧慮到台下學生

的感受。還記得大學生涯上某一堂課時，老師上課到一半突然說: 「大

家假如累了要睡覺沒關係，但不要睡到打呼，不然會吵到別人。」 哈

哈，每次一想到就不禁莞爾。但當然學程裡也有很嚴謹的老師。不過

他們共通點就是都很歡迎學生去問問題，不止上課時能發問，下課時

也好像老師下節課都沒課一樣，當學生有問題想發問時隨時方便提

問。而生技學程不僅是一個家，也是一個避風港。每個學期學程都會

固定舉辦一些活動，比如聖誕晚會、生技周、火鍋趴、K哥大賽等來

聯絡學長姐與學弟妹之間的感情。 而當有神麼不順心或不愉快的，

只要跑到學程辦公室裡隨便遇到個人來訴說一下，心情就會好多了。

在學程這個大家庭裡真的學到了很多事情。 

    唉！從剛進大學的第一天到現在要畢業了，看到來大學認識的好

朋友、好同學們一個個各自去找尋自己人生的方向，實在有點不捨，

不過幸好生技學程永遠都還在，讓我在未來依然還有一個根，謝謝生

技學程帶給我的這麼多色彩繽紛的回憶，希望未來生技學程能永遠發

揚光大。 

    給學弟妹的建議: 由於我們學程鼓勵去修外系的課，所以假如對

其他的系有興趣，不要去在乎自己到底有沒有把握拿高分，有興趣就

去修吧，未來也許有幫助也不一定，不過還是要自己的必修學分修過

才行，學弟妹加油。                                     培傑 


